

Histoire

D'après Uderzo

Nous sommes en 50 avant Jésus-Christ. Toute l'Helvétie est occupée par les Romains ; Toute ? Non ! Un village peuplé d'irréductibles Helvètes résiste encore et toujours à l'envahisseur. Et la vie n'est pas facile pour les garnisons de légionnaires romains des camps retranchés de Romanensum, Salesium, Vulruzium et Vuadensium …

Nous sommes en 2010 après Jésus-Christ. Toute la Suisse est occupée par les descendants des Romains ; Toute ? Non ! Un village peuplé d'irréductibles Maulois résiste encore et toujours à l'envahisseur. Et la vie n'est pas facile pour les habitants des villages retranchés de Romanens, Sâles, Vulruz et Vuadens …

Que s'est-il passé entre deux ? …